

全国中文核心期刊
中国科技核心期刊
中国科学引文数据库来源期刊

ISSN 1000-0852

CN 11-1814/P

水文

JOURNAL OF CHINA HYDROLOGY

2012

第32卷

VOL.32

第3期

NO.3

SHUI WEN

ISSN 1000-0852



06>

11 771000 085007

万方数据

中华人民共和国水利部 主管
水利部水文局 主办

水 文

第32卷 第3期(总第189期) 2012年6月25日出版(双月刊)

目 次

理论研究

- 国内外转子式流速仪检定方法分析 姚永熙(1)
基于投影寻踪回归的指标规范值的水质评价模型 李祚泳,张正健,余春雪(6)
四个概念性水文模型在黑河流域上游的应用与比较分析 何思为,南卓铜,王书功,丁永建(13)
水文站水准基面关系分析 刘琦,王峰,周珂,周宜富(20)

技术应用

基于小波变换的北京地区 1724~2009 年降水量多尺度分析

- 郭高轩,辛宝东,朱琳,沈媛媛,陆海燕,许亮,纪铁群(29)
基于遗传算法的 BP 网络在黄河三门峡年径流量预测中的应用 陶海龙,黄卫东,颜帮琼,张胜召,刘阳彬(34)
基于权马尔可夫链模型的庐江县降水量预测 韩璞璞,张生,李畅游,张俊(38)
瞬时单位线法在浙江省应用的几个问题研究 傅联森,陈润,周焕(43)
设计潮位过程线及其推求 陈静(47)
广东硇洲岛地下水化学演化及成因机理 张文杰,谭红兵,陈喜,曹基富,张国桃,周慧芳(51)
地下水热泵系统中回灌能力分析 赵宏亮(60)
地下水库拓展中原沿黄经济带水资源承载能力研究 孙孝波,朱玉祥,孙珂,王小国(66)
架空缆索遥控自动除垢加油器的研制 董建,董立丰,刘沂轩(69)
前南峪生态示范区雨水集蓄利用技术研究 乔光建,冯智学(71)

区域水文

- 鄱阳湖流域抚河径流特征及变化趋势分析 罗蔚,张翔,邹大胜,黄燕平(75)
甘肃省河流等级划分及特征值分析 谢建丽,刘圆圆(83)
近 54 年定西市降水趋势及突变分析 霍正文,陈文,凡炳文(88)
保定市饮用水源地现状分析与保护对策 王占峰,王建华(93)

消息报道

- 全国水文工作会议在西安召开 (42)

JOURNAL OF CHINA HYDROLOGY

(Since 1956, Bimonthly)

Vol.32 No.3(Total No.189) Jun. 25, 2012

CONTENTS

Calibration Method Comparison of Rotating Element Current Meters in China and Other Countries YAO Yongxi (1)
Assessment Model of Water Quality Represented with Normalized Indices Values Based on Projection Pursuit Regression LI Zuoyong, ZHANG Zhengjian, YU Chunxue (6)
Application and Comparative Analysis of Four Conceptual Hydrological Models for Upper Reach of Heihe River Basin HE Siwei, NAN Zhuotong, WANG Shugong, et al. (13)
Analysis of Datum Relationship of Hydrometry Stations LIU Qi, WANG Feng, ZHOU Ke, et al. (20)
Multi-scale Analysis of Annual Precipitation in Beijing Area from 1724 to 2009 Based on Wavelet Transformation GUO Gaoxuan, XIN Baodong, ZHU Lin, et al. (29)
Application of GA-based BP Network in Annual Runoff Predication at Sanmenxia of Yellow River TAO Hailong, HUANG Weidong, YAN Bangqiong, et al. (34)
Annual Precipitation Prediction for Lujiang County Based on Weighted Markov Chain HAN Pupu, ZHANG Sheng, LI Changyou, et al. (38)
Application of Instantaneous Unit Hydrograph in Zhejiang Province FU Liansen, CHEN Run, ZHOU Huan (43)
Design Tide Curve and Derivation Method CHEN Jing (47)
Geochemical Evolution and Formation Mechanism of Groundwater in Naozhou Island, Guangdong Province ZHANG Wenjie, TAN Hongbing, CHEN Xi, et al. (51)
Study on Recharge Ability of Ground Water Heat Pump System ZHAO Hongliang (60)
Regulation of Groundwater Reservoirs for Water Resources Carrying Capacity Increasing in Yellow River Plains SUN Xiaobo, ZHU Yuxiang, SUN Ke, et al. (66)
Development of Remote Control Automatic Descaling Oiler for Hydrometric Cableway DONG Jian, DONG Lifeng, LIU Yixuan (69)
Research on Rainwater Storage and Utilization in Qiannanyu Ecological Demonstration Area QIAO Guangjian, FENG Zhixue (71)
Characteristics and Variation Tendency of Runoff in Fuhe River of Poyang Lake Basin LUO Wei, ZHANG Xiang, ZOU Dasheng, et al. (75)
River Classification and Characteristics Analysis for Gansu Province XIE Jianli, LIU Yuanyuan (83)
Analysis of Precipitation Tendency and Sudden Change of Dingxi City in Recent 54 Years HUO Zhengwen, CHEN Wen, FAN Bingwen (88)
Analysis of Present Drinking Water Sources and Conservation Strategies for Baoding City WANG Zhanfeng, WANG Jianhua (93)